
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        10. Dezember 2018 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt  
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 08.11.2018 
Anfrage von Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Ersatzpflanzungen im 
Südpark 
TO:Ö 8.16 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Herr Aldag sagte, dass das Landesverwaltungsamt die Nachpflanzungen der 253 
gefällten Bäume am Gimritzer Damm und auch eine fünfjährige Entwicklungs- und 
Erhaltungspflege vorgeschrieben hat. Er fragte, was die Entwicklungs- und 
Erhaltungspflege beinhaltet, durch wen diese durchgeführt wird und wer für die Kosten 
aufkommt. 
 
Die Obere Naturschutzbehörde hat das Aufforstungskonzept der Stadt ohne Auflagen und 
Hinweise bestätigt. Zum „Ob“ und „Wie“ einer Anwachs- und Entwicklungspflege bei der 
Ersatzpflanzung im Südpark gibt es keine Bestimmungen. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  
 
 


